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Primer encuentro de la ministra del Mar con el sector 
pesquero francés 

Annick Girardin realizó su primera intervención ante los representantes del 
Consejo del Comité Nacional de Pesca Marítima y Cultivos Marinos (CNPMEM) 
donde habló del Brexit, de la Política Pesquera Comunitaria (PPC) y de las 
medidas frente a la crisis del COVID-19. 
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Tras su nombramiento con motivo de la última 

remodelación gubernamental en Francia, el pasado 6 

de julio, en el nuevo Gobierno del Primer Ministro Jean 

Castex, Annick Girardin, ministra del Mar, ha 

participado en el Consejo anual del CNPMEM, algo que 

venían haciendo hasta ahora los ministros de 

Agricultura, que contaban con competencias en 

materia pesquera. 

La ministra inició su intervención recordando sus lazos 

con la pesca, hija de un pescador y originaria de 

Bretaña, una región con fuerte vocación en el sector. 

Confirmó su intención de dirigir un Ministerio ambicioso 

a la altura de la política marítima que hay que construir 

entre todos, evocando en su discurso diferentes temas 

de actualidad relacionados con el sector pesquero. 

En un primer momento se refirió al Brexit, 

declarándose muy movilizada en la protección de los 

intereses de los pescadores franceses. Recordó su 

determinación, así como la del Gobierno francés y la 

Unión Europea mostrada desde el inicio a favor de la 

pesca, en particular en lo relativo al acceso a las aguas 

y a los recursos, resaltando la importancia de la unidad 

de los países europeos con intereses pesqueros. 

Otro de los temas a los que la ministra se refirió fue la 

PPC y los totales admisibles de capturas (TAC) y cuotas. 

En relación con las próximas negociaciones para las 

cuotas de 2021, que se inscriben en un contexto 

inédito de crisis sanitaria y Brexit, recordó la 

sensibilidad de algunos dosieres para Francia como el 

stock del lenguado en el Golfo de Vizcaya y la gestión 

del esfuerzo pesquero en el Mediterráneo. 

La ministra abordó también la cuestión de las capturas 

accidentales de cetáceos. Se felicitó por las reuniones 

que los profesionales mantienen desde 2017 en el mar- 

co de un Grupo de Trabajo, pero indicó que, a pesar de 

las medidas impuestas, lamentablemente las capturas 

y los varamientos siguen aumentado, por lo que es 

necesario tomar medidas a corto plazo a nivel europeo. 

En lo relativo al Fondo Europeo Marítimo y de Pesca 

(FEMP) post-2020 recordó que el objetivo común es 

alcanzar un dispositivo más simple, más operativo y 

más en línea con las necesidades del sector. El futuro 

FEMP tiene que permitir responder a los retos actuales 

del sector pesquero: protección de los recursos 

marítimos y buen conocimiento de stocks, protección 

de la biodiversidad, mejora de la eficiencia energética 

de los barcos y seguridad a bordo. 

En su discurso también hizo mención a la crisis 

sanitaria causada por el COVID-19, recordando que el 

sector pesquero se había visto fuertemente afectado 

por el mismo. Es por lo que el Gobierno francés ha 

movilizado 50 M€ dentro del Plan de recuperación 

frente a la pandemia. Así, en unos meses se iniciarán 

licitaciones para financiar acciones para el desarrollo 

de una pesca y una acuicultura sostenibles e 

innovadoras, Plan que constará de tres ejes.  

Un primer eje “territorial”, para apoyar proyectos de 

desarrollo y convertir los sectores “pesca y acuicultura” 

en puntos fuertes de los territorios. Por ejemplo, se 

apoyará la creación de explotaciones piscícolas 

marinas siguiendo un modelo compatible con los 

objetivos de protección del medio ambiente marino y 

las zonas marinas protegidas. El segundo 

“medioambiental”, estableciendo un fondo que 

permita, dentro del respeto de las directrices europeas 

relativas a las ayudas estatales en favor de la pesca y 

de la acuicultura, fomentar el desarrollo de buques 

innovadores. Y por último, un eje “atractividad” cuyo 

objetivo será promocionar los oficios del sector 

pesquero y de la acuicultura ante la opinión pública a 

través de una campaña.  

Annick Girardin concluyó su intervención, recordando 

que su Ministerio acompaña a los pescadores en el 

objetivo de ser un sector rentable, resiliente, 

respetuoso con los retos medioambientales y atractivo 

para las futuras generaciones. 


